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中央媒体看安徽

三顾而至，是偶然也是必然
保利“定居”合肥，结果很喜人，过程很

艰难。在拿地之前，保利地产相关高层就造
访合肥，对合肥的发展做了相关的考察。合
肥的发展与未来趋势让保利颇为惊喜。然
而，在何时进驻合肥的问题上却是一波三
折，好事多磨。

2009年10月，保利地产曾现身合肥欲夺
经开区的低密度HJQ070地块，最终却败北
而归；

2010年3月，保利地产再次出现在合肥
土地交易中心，同样空手而回；

2011年3月30日，保利地产成功摘得政
务区ZWQTB-033地块，正式宣布进军合肥房
地产市场。

诚意拳拳，谋局三年，终于一锤定音。
对此，保利地产相关人员介绍：作为江淮城
市群的核心城市，同时又被划入长三角区
域，合肥的发展前景可见一斑。合肥城市
通过多年建设，其区域性中心城市的综合
承载力和辐射带动力不断增强，带来了人
口迅速集聚和消费需求日益旺盛，推动了
城市功能开发和业态建设，从而促进了现
代服务业健康繁荣发展，也为各类企业来
肥发展创造了更为广阔的空间。合肥的快
速发展需要保利地产这样资质与品牌的企
业加入，而正是合肥的巨大发展吸引了保
利地产的眼光。所以，拿下政务区地块也
是一种偶然中的必然。

作为央企首席地产企业，它的进入具有
“地产风向标”的作用。保利地产选择楼市
调控趋严的政策环境之下斥巨资拿地，表明
了地产巨鳄对于地产行业的发展前景的判
断，同时也表明了地产巨鳄对于合肥城市发

展空间的认可。
“独缺保利”，不再是一种空叹

当初，绿城、绿地、万科、万达、华润、恒
大等众多地产大鳄齐聚合肥市场时，业内人
士就发出了“独缺保利”的感叹。而现在，保
利终于站在了合肥市场上。业界传言“保利
在哪里，热点就在哪里”，这一次是否也一如
既往，保利将带来一股新的人居热潮？

早期的全国著名项目“琥珀山庄”，安徽
置地的“柏景湾”等，本土开发商的项目也曾
辉煌一时，只是随着时间的推移，涌动的新
盘、不断超越的开发和营销理念，合肥人民
也在不断的刺激中变得越来越挑剔。

回顾合肥房地产市场十多年的起起伏
伏，每一次的震动和行业排序，总是伴随着
一个又一个地产大鳄的到来。

二十一世纪初，绿城、绿地率先进驻合
肥；尔后华润、万科、万达……强势大牌接踵
而至，掀起一轮轮风暴。弹丸之地，顿时硝
烟弥漫。

如今，保利地产携军旅背景而来，国字
号的招牌振聋发聩。带着与生俱来的军旅
气魄，拥有着开发商品住宅、商业地产、城市
综合体等雄厚的综合实力，这种影响力不仅
仅在于地产界，甚至还会影响到一个城市的
形象。

文化地产，划时代的意义
提到开发商，在市民的心目中总是与财

大气粗、唯利是图等词语相联系，尽管这种
印记正在逐渐淡化，然而说到文化，或许没
有人将之与地产开发相联系。庆幸的是，保
利正是这样一个特立独行的开发企业，文化
与责任早已深入到企业的方方面面。

或许，你看过《赤壁》、《无间道》，却不
知道它出自保利之手；也许，你曾为国宝的
归来而泪流满面，却不知正是保利圆满了
它回家的路……保利地产一直致力于从人
文、艺术、历史的角度，倡导和谐理念，关
怀公众精神生活，继承保利集团的文化血
统，整合保利集团的文化资源，以艺术魅力

提升文化内涵。
从2000年起，保利地产坚持不懈地举行

“圆明园国宝展”，足迹遍布中国40多个城
市，每到一个城市都会受到广大市民的热烈
欢迎，总参观人数已超千万人次。从斥巨资
收回圆明园国宝，到积极收购流浪海外的佛
像与青铜器，保利地产以文化标注国家精
神，以国宝展唤醒人们对文物的保护意识，
将对华夏文化的传承保护，沿袭到每一寸土
地，构筑“和谐生活，自然舒适”的生活愿景。

项目介绍：保利·香槟国际项目位于合
肥市政务新区西南侧，地块三面环路，东至
集贤路，南至习友路，西至科学大道，项目规
划用地面积共约18.19万平米，是政务新区稀
缺的大型纯住宅项目。保利·香槟国际是保
利地产的高端城市住宅系列品牌，先后在广
州、重庆、上海、北京等城市成功运作，受到
各方广泛赞誉。纯正的法式风情园林建筑，
禀承法国的现代建筑风格，为一座座城市带
来了浪漫的生活方式。经过10年的积淀，香
槟系列产品无论在建筑、规划、园林、户型等
各方面均有飞跃式的提升，是保利地产最为
成熟的系列产品。
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2011年8月11日上午11时，位于合肥市政务新区西南侧的保利地产合肥首个项目——保利·香槟国际盛大开工。合肥市有关领导、保利集
团相关领导，各大银行机构等团体和个人参加了本次开工典礼。 张明龙/文

保利在这里，热点在这里

保利地产合肥首个项目恢弘启动

以人为本、执政为民必须以良好

的作风作保证。作风问题就是要突出

解决好有正气、有锐气、有清气的问

题。有正气，工作当中要体现在敢于

坚持原则，办事公道正派，为人光明磊

落；有锐气，工作当中要体现在不怕困

难、直面矛盾、敢于批评；有清气，工作

和生活当中要体现在严于律己、廉洁

奉公、敢于负责。

这些方面的内容，都是我们党一

贯主张、一贯坚持和一贯要求的。现

实生活当中，现在有一些让群众反感

甚至很不满意的地方，确实有一些值

得我们重视的现象，应当不断地加以

解决。

比如，有的同志对于正确的东西

看得很明白，但是不敢去坚持，老是

绕，老是回避，老是模棱两可。原因

是什么呢？原因就是怕得罪人。怕

得罪人背后是什么呢？还是个人利

益。有的人正义感是有的，但是瞻前

顾后、患得患失，凡事要掂量一下对

自己有没有影响，会不会影响选票，

把个人利益放在了前边，把党性、原

则、公道都放在了从属的位置。这种

情况，不是主流，但也不是个别现象。

比如，有的同志工作有热情，兢

兢业业，应当说敬业精神是强的，但

是缺乏开拓创新精神，凡事谨小慎

微、裹足不前，办事按部就班；工作不

缺乏点子，但是没有胆子，碰到困难

矛盾就摇摆、就退缩。我们很多改

革、很多矛盾问题老是搁置在那儿，

老是不能够突破，原因就是或多或少

地、自觉不自觉地有这些方面的原因

存在。

还比如，有的同志律己很严、洁

身自好，但是对发生在身边的不正之

风，对自己管理范围的党风廉政问

题，要么视而不见、不管不问，要么失

之于宽、失之于软，使有些犯错误的

同志小毛病变成大错误、小问题拖成

大问题，在拉一拉、推一推的问题上，

没有体现一个真正共产党人、一个领

导干部应有的责任。

这些现象不是现在的主流，但是

它反映的是一种政治生活的庸俗，一

种工作关系、同志关系的虚伪，不应

当在我们党的建设发展中滋长、蔓

延。

提高党的建设科学化水平，党员

领导干部在这些问题上应当有切实

的触动。以人为本、执政为民的理

念，需要我们在长期的工作当中去领

会、去思考、去践行，真正解决好作为

一个党员领导干部应有的立场问题、

能力问题、作风问题。有了坚定的群

众立场，有了适应的能力本领，有了

良好的作风保证，以人为本、执政为

民才能真正落在实处。

——安徽省省长王三运日前在

省委中心组理论学习会议上说

据《人民日报》

未为员工缴纳社会保险费
合肥三单位受罚

“社保首案”昨接受群众公议
星报讯（记者 张健） 《社会保险法》7月1日开始

实施，不按规定给职工缴纳社会保险的单位戴上了

“紧箍咒”，近日合肥市新站区3家单位就首次受到了

行政处罚。处罚是否符合规定？罚款标准是否适

当？昨日，该市人社局就此事接受了群众公议。

未缴社保3单位受罚

据了解，此次公议是针对合肥市人社局处罚新站区

3家单位，未为员工缴纳社会保险费的违法行为进行

的。合肥市法制办通过随机抽查，指派童家云、张永金、

章仕明、唐宁、姚炜耀5名群众公议员参加会议。

今年4月份，新站区在对“四小”企业检查中，发

现9家砖窑厂存在上述违法行为。为此，该区劳动监

察部门在5月6日下达了限期改正指令书。至6月20

日，其中6家企业进行了社会保险登记，另3家企业因

不予理睬，最终遭到处罚。执法人员根据《社会保险

法》，分别对这3家企业处以1000元罚款。

公议现场“唇枪舌剑”

针对这一处罚结果，公议员们从各自的角度提出

问题。律师从业人员童家云首先提出，其中一份处罚

文件中写明的处罚人是林某某，然而该企业营业执照

上登记的则是李某某，两者为何不一致？办案人员解

释称，两人系亲属关系，该企业实际投资人和主要负

责人均为林某某。“行政处罚应准确认定法律关系，否

则以后容易产生纠纷。”童家云说。

另一名公议员唐宁则提出，《社会保险法》是7月

1日才开始实施的，案件却发生在之前，按此法进行处

罚是否适当？办案人员表示，案件发生时适用《社会

保 险 费 征 缴 暂 行 条 例》，按 该 条 例 处 罚 金 额 为

1000-5000 元。而依据《社会保险法》，处罚金额为

500-3000元，按照从轻处罚原则，遂作出上述处罚。

正确的事看明白了
敢不敢去坚持？

省长王三运：

有了坚定的群众立场，有了适应的能力本领，有了良好的作风保证，以人为本、执政为民才

能真正落在实处。作风问题就是要突出解决好有正气、有锐气、有清气的问题。提高党的建设

科学化水平，党员领导干部在这些问题上应当有切实的触动。


